

Conferencia: Arqueología en Pueblos Afroamericanos

Escrito por Redacción San Andrés
Miércoles, 25 de Octubre de 2017 12:07 -



Este 26 de Octubre desde las 3:00 p.m. en el Centro Cultural Banco de la República, se llevará a cabo la conferencia 'Arqueología en Pueblos Afroamericanos'.

El espectador podrá analizar la trayectoria política de los pueblos afroamericanos, sus procesos de reconocimiento y reivindicaciones culturales. También, podrá identificar el modelo ideal de distribución de la población desde los inicios del poblamiento en el archipiélago, y las redes de contactos establecidas durante los siglos XIX y XX a partir de sus asentamientos.

La conferencia, presentará los avances de las investigaciones de tres arqueólogos:

María Fernanda Escallón: proveniente de la Universidad de Oregón, es antropóloga y arqueóloga sociocultural interesada en el patrimonio cultural, la raza, la diversidad política, la etnicidad y la desigualdad en América Latina. Fue becaria de disertación 2015-2016 en el Departamento de Estudios Negros de la Universidad de California en Santa Bárbara.

Ángela María Rodríguez: es arqueóloga marítima de University of Southampton, (UK, 2010) y antropóloga de la Universidad de los Andes (2009), con seis años de experiencia en trabajo de campo, prospección y excavación terrestre y bajo agua; al igual que en la realización de arqueología preventiva y planes de manejo arqueológico.

Sebastián Fajardo: arqueólogo que investiga la acción colectiva, la formación de comunidades

Conferencia: Arqueología en Pueblos Afroamericanos

Escrito por Redacción San Andrés

Miércoles, 25 de Octubre de 2017 12:07 -

y los patrones de asentamiento, estudiando cómo estos fenómenos se relacionan con la creación de rendimientos crecientes y la supervivencia de sistemas sociales jerárquicos. Tiene amplia experiencia en arqueología básica y preventiva, evaluación ambiental, manejo de recursos culturales y estudios sociales de ciencia y tecnología.